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Le Septentrion 
Réunion statutaire n° 673 

Les Jardins du Soubise , le 20/10/2008 
 

 
Invités :  Charles Courtois 
     (invité deYves Leblon) 
              Sébastien Hilmoine 
              ( )invité d’Yves Leblon) 
              Gonzague Lambelin 
              (invité de Benoit Dehaene) 
Excusés : 
  
 
 

 
 
Taux de Présence : 82% 
 
 
 

 
 
 
 
Le Président informe les membres du Club de la démission de Christian Michel, due à une nouvelle 
orientation de ses activités professionnelles qui ne lui permettent plus de maintenir une présence 
suffisante pour assurer des activités au sein de notre Club. Christian a été un membre Lion assidu et 
actif de notre Club, depuis le début des années 80 .Le président, au nom de tous les membres, lui 
adresse ses remerciements pour tout ce qu'il a apporté au Lionisme et en particulier au sein de notre 
Club, et tous ses vœux pour sa vie future. 
 
1) Commission Animation: 
La commission prend en charge la demande du Lions Club Caen Le Doyen pour leur déplacement à 
Dunkerque les 21 et 22 février 2009,à l'occasion de la Bande de Dunkerque. 
Elle envisage aussi des manifestations dans le futur, mais rien de précis ne peut être annoncé à ce 
jour. 
 
 2) Commission Relations Internationales: 
Il était prévu une rencontre avec le Lions Club de Bonn à Bruxelles sur deux jours les 5 et 6 décembre 
2008. 
Elle n'aura pas lieu à ces dates, mais plus tard à une date pas encore définie. 
 
3) Commission des affaires sociales: 
Yves Leblon nous informe que nous avons les remerciements de l'association TAM-TAM pour notre 
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Menu 
- 

L'assiette nordique 
- 

Jambon de porcelet braisé 
Sauce Porto 

- 
Assiette gourmande 

- 
 
 
 

 Le Bandol blanc  
Les Amadoux(Côtes du Ventoux)       

Café - Mignardises 
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don de 3000 euros qui ont été destinés à l'amélioration de l'antenne ophtalmologique l'hôpital de 
Pouma. 
 
4) Commission soirée Beaujolais: 
François Reumaux nous rappelle que la soirée aura lieu dans un mois mais que rien n'est acquis pour 
son succès compte tenu de la conjoncture. Il demande à tous les membres d'être très actifs pour 
ramener le plus d'invités possible parmi nos relations. 
Il nous fait part du travail en cours et du déroulement prévu. 
Comme l'année dernière des invitations seront imprimées  à mettre sous enveloppe par les membres 
du club. Les membres du club sont aussi sollicités par enrichir la base de données des personnes à 
inviter. 
Comme d'habitude un buffet sera  organisé par les épouses. 
La commission n'a pas pris de décision quant à la marque de champagne qui serait sélectionnée pour 
la vente annuelle. Un champagne a été dégusté lors de la réunion de ce jour mais n'a pas été retenu. 
Tout reste donc à faire sans quoi la vente ne pourra pas avoir lieu, cela devient urgent. 
 
5) Evénements futurs: 
    -jeudi 20 novembre 2008: Soirée Beaujolais 
    -vendredi et samedi 5 et 6 décembre 2008:Téléthon 
    -lundi 15 décembre 2008: Réunion de zone organisée par notre club 
    -lundi 5 janvier 2008:vœux 2009 avec épouses en commun avec le Rotary Dunkerque     Horizons 
dans un lieu qui sera précisé 
    -mercredi 14 janvier 2009:soirée bowling organisé par Dunkerque Force 9 à Adinkerque avec   
Lions Jean Bart et Gravelines Energie 
 
Réunion de zone à Saint Omer 
Je profite de ce compte rendu pour vous communiquer les principaux sujets d'intérêt général à l'ordre 
du jour de cette réunion. Nous étions représentés par 4 membres ce qui était faible par rapport aux 
autres clubs. 
La réunion a été organisée par le club de Saint Omer au bowling de Saint Martin-au-Laert dans une 
ambiance très conviviale. 
 
1) Développement des effectifs: 
  Le développement des effectifs et la vitalité des clubs est une priorité de plus en plus importante. La 
zone 31 compte 207 membres avec une perte de 5 membres en un mois. 
La moyenne d'âge est de 62 ans et le nombre moyen de membres par club est de 29,6. 
La zone 31 ne compte aucun membre féminin contre 8% dans le District. 
Un effort tout particulier est demandé à tous les clubs pour revitaliser les clubs en augmentant et 
rajeunissant les effectifs avec aussi l'arrivée de femmes dans nos rangs. 
Dans chaque club il devrait y avoir une commission "Extension- Effectifs"  dont l'organisation et le 
fonctionnement sont prévus par l'article 12 du règlement intérieur. 
Charles Ferrar, délégué animateur  pour ce sujet dans les départements 59 et 62 nous a fait un exposé 
en fin de repas sur la "Mission Extension Effectifs" 
 
2) Prix Création d'entreprises: 
 L'objectif est de donner un plus fort retentissement 
Nous devons désigner un correspondant dans chacun de nos clubs. 
 
3) Concours d'Eloquence: 
 Didier Thorel nous rappelle que le Lions Club District 103 organise son 21ème concours national 
d'Eloquence d'une très haute tenue. Ce concours est ouvert aux jeunes de seconde, première, 
terminale et Bac+1. 
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Notre zone se doit d'y participer. 
Une présélection sera faite dans notre zone entre le 28 février et le 15 mars 2009. 
Il est demandé à chaque club d'amener deux candidats à cette présélection. 
Dans le dunkerquois nous suggérons de nous coordonner  avec Jean Bart et éventuellement 
Gravelines Energie (pas de lycée sur Gravelines) pour contacter les différents lycées et amener ainsi 6 
candidats. 
Le thème retenu pour ce concours est: 
    "C'est le devoir de chaque homme de rendre au monde au moins autant qu'il en a reçu" 
      Albert Einstein 
Nous devons nous organiser pour cela à Force 9 
 
4) Bulletin de Zone: 
 Dans le but de faire partager une identité de zone entre tous les clubs, un bulletin de zone 
trimestriel sera créé. 
Ce bulletin se nourrira des comptes-rendus des réunions tenues par chaque club de la zone. 
Il est demandé d'adresser nos comptes-rendus de réunion à Didier Thorel. 
Pour notre part c'était déjà fait. 
 
5) Image du Lions Club: 
 André Rambaux , Président de région, nous rappelle que nous sommes la première ONG au monde 
mais que nous avons un certain déficit d'image qu'il est nécessaire de corriger dans le futur, en 
donnant si possible plus d'ampleur à nos manifestations et en étant plus présents dans la cité. 
A cet effet il est prévue une manifestation le 28 mars 2009 en faveur de l'Océan qui tentera d'aller 
vers cet objectif. 
 
6) Opération 5000 Enfants: 
  Francis Brillet demande à chaque club de lui adresser au plus tard pour le 15 décembre son niveau de 
participation à cette opération 
 


